

L'Amour s'est déversé

C'est pourquoi je lui assignerai une part avec les grands, et il partagera le butin avec les forts, parce qu'il a livré son âme jusqu'à la mort, et qu'il a été compté parmi les transgresseurs, et qu'il a porté le péché de plusieurs, et qu'il a intercédé pour les transgresseurs (Esaïe 53:12).

Par conséquent, ayant été justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ... l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit qui nous a été donné.

Dans Ésaïe 53, le prophète, en douze courts versets, dévoile magnifiquement les souffrances et la mort du Christ. Il l'a fait par la puissance du Saint-Esprit des siècles avant que le Seigneur Jésus ne soit crucifié. Combien de fois sommes-nous revenus à ce chapitre pour nous rappeler l'émerveillement et la profondeur de l'amour du Sauveur pour nous ? Esaïe rapporte les paroles de Dieu au chapitre 50. « Est-ce que ma main est trop courte pour ne pas racheter ? Ou n'ai-je pas le pouvoir de délivrer ? » (v.2). Au début du chapitre 53, le prophète décrit comment la puissance rédemptrice de Dieu « le bras de l'Eternel », a été révélé. Ce n'était pas dans une démonstration de force extérieure. Au lieu de cela, c'était par le Sauveur qui poussait devant son Père « comme un rejeton ». Et dans une nation spirituellement aride, Il a émergé « comme une racine d'une terre aride ». Il n'avait ni forme majestueuse ni éclat, et Jean écrira plus tard : « Il était dans le monde, et le monde a été créé par lui, et le monde ne l'a pas connu. Il est venu chez les siens, et les siens ne l'ont pas reçu » (Jean 1:10-11).

Ainsi commença le chemin de la souffrance du Sauveur, qu'Esaïe résume par ces mots : « Il a livré son âme jusqu'à la mort » (v. 12). Il a donné tout ce que l'amour pouvait donner. Ainsi Paul écrit à la fin de Romains 4, « à nous qui croyons en celui qui a ressuscité d'entre les morts Jésus notre Seigneur, lequel a été livré pour nos offenses, et a été ressuscité pour notre justification » (vv.24-25). Ensuite, l'apôtre ouvre le chapitre suivant en déclarant que, par la foi au Sauveur qui nous a aimés, « nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ » (Romains 5:1). Et ajoute ensuite que « l'amour de Dieu a été versé dans nos cœurs par le Saint-Esprit qui nous a été donné » (v. 5).

L'amour qui l'a poussé à livrer son âme jusqu'à la mort a été déversé dans nos cœurs. Maintenant, c'est notre joie d'entrer dans la présence du

Seigneur et d'être prêts à épancher nos cœurs dans l'adoration. Comme le Psalmiste, nos cœurs devraient être « débordants d'un bon thème; je récite ma composition concernant le roi ; Ma langue est la plume d'un écrivain habile » (Psaume 45:1). Matthieu et Marc rapportent d'une femme brisant une fiole d'albâtre et versant de l'huile parfumée coûteuse sur la tête du Seigneur (Matthieu 26:7, Marc 14:3). Jean nomme Marie comme la femme qui a oint les pieds de Jésus. Jésus dit de Marie : « Elle l'a gardé pour le jour de ma sépulture » (Jean 12:7). Une huile parfumée a été versée sur la tête et les pieds de Jésus. Il a été honoré d'un cœur qui devait répondre à la gloire de sa divinité et de la personne royale et sacerdotale oignant sa tête. Et oindre Ses pieds qui marcheraient jusqu'au Calvaire et seraient cloués à la croix où Il livrerait Son âme jusqu'à la mort. Marie nous encourage à verser volontairement notre adoration ce matin à partir de cœurs qui connaissent son amour rédempteur.

Gordon D Kell